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創立 50 周年記念式典は延期 
    

回覧でお知らせしましたが、3月 22日予

定の自治会創立 50周年記念式典と祝賀会は

新型コロナウイルス感染防止のために延期し

ました。当初、4月以降のできるだけ早い時

期にと考えていましたが、状況はさらに悪く

なっています。したがって、9月以降の時期

に改めて実施することとします。 

なお、50周年記念誌は印刷の都合で少し

遅れましたがようやく納品されました。記念

品と一緒にお届けします。前沢四丁目と自治

会のあゆみを振り返り、今後の参考にしてい

ただければ幸いです。 

  

2020年度自治会総会も延期 
  

4月 19日に予定していた総会を延期しま

す。総会は次期の役員体制の都合もあるので

5月中には開催します。 

現在、5月

10日（日）

を軸に準備を

進めていま

す。4月 20

日前後には開

催日を確定

し、総会資料

とご案内を配

布する予定で

す。 

 

 

 

 

出産のお祝い 

自治会からお二人の出産のお祝いをお渡し

しました。元気に大きくなってください。 

1地区 広瀬橙色（といろ）ちゃん 

        2020.3.1生まれ 

4地区 吉井鈴乃（りの）ちゃん 

        2019.4.23生まれ 
  

（なお、2018年 4月 1日以降に誕生された赤

ちゃんはすべて給付の対象になります。漏れ

ている方がいらっしゃれば遠慮なくご連絡く

ださい。） 

雪桜！（3月 29日） 
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満開の遊歩道の桜（3月 26日） 

つばき公園で雪だるま（3月 29日） 
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市へ申し入れ 

つばき公園、遊歩道の整備を 
  

3月 23日、つばき公園と遊歩道の整備に

ついて市に申し入れを行いました。 

＝つばき公園関係＝ 

〇手洗場の排水と水栓の圧力の改善を 

⇒3/27、市は浸透桝の排水を改善。水栓

の水圧を調整した（抜本的改善にはなら

ないと思われる）。 

〇手洗い場の横の大きな枯れ枝の伐採を 

⇒3/25、市が伐採。 

〇その他、公園の柵外に花壇を作る等の有

効利用について申し入れ。また、公園入

口の枯れた桜の木については、新年度予

算で伐採するとのこと(切り株は残る)。 

＝遊歩道関係＝ 

〇台風で倒れた桜の木の跡のカラーコーン 

は風景になじまない。いつまで置くの

か。 

⇒3/24、市は赤白カラーコーンの数を倍

増。趣旨が違うと申し入れたところ緑の

カラーコーンに取り替え（あまり変わら

ないですネ。切り株が腐るまでだそうで

す。さて・・）。 

〇遊歩道側に倒れ掛かっている樹木への対

応を 

〇枯れ木を伐採した跡など遊歩道が寂しく

なってきている。自治会側でアジサイや

ツツジなどの低木を植えたい（市は伐採

した後は何も植えないという） 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

50 周年記念植樹の表示

板ができました（3/20） 

記念植樹のマンサクの

花が咲きました（4/2） 

資源回収 次回は 5 月 6 日（水） 

  <連休中ですが実施します> 
   
自治会とコスモス 1 班・3 班の共催となった

3月 4日は 550kg、4月 1日は 750kgを回収

しました。ご協力ありがとうございました。 

遊歩道合同清掃 

 日時 4月 5日 9：00～9：30 

 集合 つばき公園 
   

※5 月はお休みします。 

カフェともしび 

（毎月第３火曜日１時 30 分～） 
  

   4 月はお休みします。 

斉藤宅裏の遊歩道花壇もきれいに咲きました 

  

新型コロナウイルスが猛威をふるって

いる。志村けんさんが亡くなった。お隣の

東村山市出身というのは有名だったが、高

校は久留米高校（現東久留米総合高校）だ

ったというのは今回初めて知った。1965

年入学というから久留米高校開校の年、つ

まり第 1期生。サッカー部でゴールキーパ

ーをつとめたという。現在の東久留米総合

高校サッカー部の活躍をひそかに喜んで

いたのではないかと想像すると、改めて身

近に感じる。合掌。       （Ｈ） 

雑 感 


